

# Jahresbericht Körmeisterin 2018



Erfreulicherweise haben dieses Jahr insgesamt acht Hunde die Körprüfung bestanden und sind somit neu zur Zucht zugelassen. Sieben Hunde waren zudem erfolgreich an der Wesensprüfung. Die beiden diesjährigen Körveranstaltungen in Langnau und Oberhasli waren gelungene Anlässe. Es war spannend, die vorgeführten Hunde zu beobachten, die Beurteilungen der Richter zu erfahren, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen, Freundschaften zu pflegen und natürlich das gemütliche Zusammensein bei feinem Essen zu geniessen. Sowohl die Leistungsrichter, als auch die Formwertrichterinnen waren voll des Lobes für unsere Riesenschnauzer. Diese vermochten nicht nur charakterlich zu überzeugen, sondern auch mit ihrem Äusseren. Ausserdem waren fast alle vorgeführten Hunde vollkommen HD- und ED- frei. Wir freuen uns, dass unser Riesenschnauzernachwuchs in hohem Masse dem Rassestandard entspricht. Den Züchtern gebührt ein grosses Dankeschön!

Die Zucht- und Körkommission (ZKK) hatte sich dieses Jahr denn auch kaum mit Problemfällen zu befassen und konnte sich auf die Arbeit im Zusammenhang mit den Änderungen des Zucht- und Körreglementes des SRSC konzentrieren. Dieses musste aufgrund der Revision des Zuchtreglementes der SKG von 2016 an dieses angepasst werden.

Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit mit den ZKK- und Vorstandskollegen, den OGs und den Richtern, und freue mich auf weitere erfolgreiche Körveranstaltungen. Die nächsten Körungen werden am 4. April 2019 bei der OG Ostschweiz und am 3. November 2019 bei der OG Basel stattfinden. Wir freuen uns auf viele Teilnehmer!

Cornelia Brücker

Körmeisterin SRSC